

## **A los lectores**

Con esta edición digital de la revista POLÍTICA INTERNACIONAL en su primer número iniciamos una nueva época. La Revista con más de cincuenta años de creada por un insigne grupo de catedráticos cubanos, encabezados por Raúl Roa García, ha pasado por diversas etapas.

El avance de la tecnología, la posibilidad de comunicarnos con inmediatez nos llevó a un profundo análisis, del cual quedó evidente la necesidad de pasar a esta nueva fase.

En ella haremos todo lo posible y hasta lo imposible por mejorar la calidad y llegar a cumplir las normas establecidas para una revista certificada. Este es un propósito esencial.

A todos los amigos que nos acompañaron con aportes a la Revista impresa, nuestro profundo agradecimiento e invitación a continuar esta importante colaboración.

Igual agradecimiento a nuestros lectores con la seguridad de que esta nueva modalidad les seguirá resultado de interés y utilidad.

## **Consejo Editorial**